

Esencia: Dulces hijos, esta vida vuestra es incluso más elevada que la de las deidades porque, conociendo al Creador y a la creación con precisión, ahora os habéis hecho teístas.

Pregunta: ¿Cuál es la especialidad de la familia de Dios de la edad de la confluencia que no existirá a lo largo de todo el ciclo?

Respuesta: En este tiempo Dios se convierte en el Padre y cuida de vosotros hijos. Él se convierte en el *Profesor* y os enseña. Se convierte en el Satguru y os hace flores hermosas y os lleva de regreso con Él. En la edad de oro existirá la familia de las deidades, pero no tal familia de Dios. Vosotros, hijos, ahora sois sannyasis ilimitados y también Raja Yoguis. Estáis estudiando para un reino.

Om shanti. Esto es una escuela o pathshala (lugar de estudio). ¿Pathshala para quién? Un pathshala para las almas. Sin duda un alma no puede escuchar nada sin un cuerpo. Cuando se dice que esto es un pathshala para las almas se debería entender que las almas sin cuerpo no pueden entender nada. En ese caso tenéis que decir: “seres vivos”; todos los pathshalas son para seres vivos. Por eso se dice que este es el pathshala para las almas y que el Padre Supremo, el Alma Suprema, viene y les enseña. Esos estudios son físicos mientras que este es el estudio espiritual que el Padre ilimitado os enseña. Así que, esta es la *Universidad de Dios, el Padre*. Existen las versiones de Dios. Este no es el camino de la devoción; esto es un estudio. Uno estudia en la *escuela*. La devoción se realiza en los templos, etc. ¿Quién os está enseñando aquí? Dios habla. Dios no habla en ningún otro pathshala. Es solo en este único lugar donde Dios habla. Solo a Dios, El Más Elevado en lo Alto, se Le llama el Océano del Conocimiento. Solo Él puede daros conocimiento. Todo el resto es devoción. El Padre os ha explicado sobre la devoción, que no puede haber salvación mediante eso. Solo la única Alma Suprema es el Otorgador de Salvación para Todos. Él viene y os enseña Raja Yoga. El alma escucha a través del cuerpo. No existen palabras de Dios en ningún otro *conocimiento*. Solo en Bharat se celebra el aniversario de Shiva. Dios es incorporeal, entonces, ¿cómo pueden celebrar el aniversario de Shiva? Solo cuando Él entra en un cuerpo puede haber un aniversario. El Padre dice: Yo nunca entro en una matriz. Todos vosotros entráis en una matriz; tenéis 84 nacimientos. Lakshmi y Narayan tienen el máximo número de nacimientos. Tienen 84 nacimientos y después él se convierte en el feo, el chaval de pueblo. Podéis llamarles Lakshmi y Narayan o Radhe y Krishna. Radhe y Krishna son la forma de la infancia. Cuando ellos nacen, tienen nacimiento en el cielo, que también se llama el Paraíso. El de ellos es su nacimiento *número* uno y por eso él es también el que tiene 84 nacimientos. Hermoso y feo, el Hermoso que después se convierte en feo. Shri Krishna es amado por todos. Shri Krishna nace en el mundo nuevo. Después, mientras toma renacimiento, él entra al mundo viejo y se hace feo. Esta obra es así. Bharat al principio era satopradhan y hermosa. Ahora se ha vuelto impura. El Padre dice: Todas estas almas son Mis hijos. Todos estaban sentados en la pira de la lujuria y ahora se han vuelto feos al quemarse. Yo vengo y llevo a todos de regreso al hogar. Este ciclo del mundo es así. El jardín de flores después se convierte en la selva de espinas. El Padre explica: ¡Los hijos, erais tales hermosos amos del mundo! Ahora os estáis convirtiendo en eso. Lakshmi y Narayan eran los amos del mundo. Tuvieron 84 nacimientos y ahora se están convirtiendo en eso otra vez, es decir, esas almas ahora están estudiando. Vosotros sabéis que hay tal felicidad ilimitada en la edad de oro que ni siquiera hay necesidad de recordar al Padre. Se recuerda: Todos recuerdan a Dios en el tiempo del pesar. ¿A quién recuerdan? Al

Padre. Vosotros no tenéis que recordar a todos esos. La gente recuerda a muchos en el camino de la devoción. Ellos no saben nada. No saben cuándo vino Krishna ni quién es él. Ni siquiera entienden la diferencia entre Krishna y Narayan. Shiv Baba es El Más Elevado en lo Alto. Después, por debajo de Él están Brahma, Vishnu y Shankar; se les llama deidades. La gente les llama a todos ellos Dios; dicen que Dios es omnipresente. El Padre dice: Es Maya, los cinco vicios, lo que es omnipresente y está en todos. No existen vicios en la edad de oro. También en la tierra de la liberación, las almas son puras. Allí no hay cuestión de impureza. Así que, el Padre, el Creador, viene y da Su propia presentación. Él os explica los secretos del principio, medio y final mediante lo cual os hacéis teístas. Solo una vez os hacéis teístas. Esta vida vuestra es más elevada que la de las deidades. Se canta que el nacimiento humano es invaluable. Después, cuando es la más auspiciosa edad de la confluencia, vuestra vida se vuelve como un diamante. No se diría que Lakshmi y Narayan son como diamantes. Vuestro nacimiento es como un diamante. Sois hijos de Dios mientras que ellos son hijos de las deidades. Aquí, decís que sois hijos de Dios y que Dios es vuestro Padre. Él os está enseñando porque es el Océano del Conocimiento. Os está enseñando Raja Yoga. Solo una vez, en la más auspiciosa edad de la confluencia, recibís este conocimiento. Esta es la edad en la que os convertís en los seres más elevados, pero el mundo no sabe esto. Todos están durmiendo en el sueño de Kumbhakarna, el sueño de la ignorancia. La destrucción de todos está justo delante y por eso vosotros hijos no debéis mantener una relación con nadie. Se dice: "Cualquier cosa que recordéis en vuestros momentos finales". Si recordáis a Shiv Baba en vuestros momentos finales, iréis al clan de Narayan. Esta escalera es muy buena. Se ha escrito: Nosotros fuimos deidades y después nos convertimos en guerreros, etc. En este momento es el reino de Ravan. Olvidamos nuestra religión original eterna de las deidades y quedamos atrapados en otras religiones. Este mundo entero es Lanka. No hubo ninguna otra Lanka dorada. El Padre dice: Me habéis difamado incluso más de lo que os habéis difamado a vosotros mismos. Decís de vosotros mismos que tenéis 8,4 millones de nacimientos, mientras que habéis dicho de Mí que estoy en cada partícula. Yo vengo y elevo incluso a los que Me difaman de esta manera. El Padre dice: no se os va a culpar. Esta es la representación del *drama*: es desde el principio de la edad de oro hasta el final de la edad de hierro y tiene que girar. Nadie excepto el Padre os lo puede explicar. Todos vosotros sois Brahma Kumars y Kumaris. Vosotros Brahmins sois hijos de Dios. Estáis sentados en la familia de Dios. En la edad de oro estará la familia de las deidades. En esta familia de Dios, Dios cuida de vosotros, os enseña y os convierte en flores hermosas y después os lleva de regreso con Él. Estáis estudiando para cambiar de seres humanos en deidades. Está escrito en el Granth que a Dios no le tomó mucho tiempo en cambiar a los seres humanos en deidades. Por eso, a Dios se Le llama el Mago; convertir el infierno en el paraíso es magia. Se tarda 84 nacimientos en cambiar el paraíso en el infierno y después el infierno cambia en el paraíso con un chasquido de vuestros dedos (en solo un segundo). Se recibe liberación en la vida en un *segundo*. Yo soy un alma. Conocéis sobre las almas y conocéis al Padre. Ningún otro ser humano sabe lo que es un alma. Hay muchos gurús, pero solo un Satguru. Se dice: El Satguru es inmortal. El Padre Supremo, el Alma Suprema, es el único Satguru, pero existen muchos gurús. Ninguno de ellos es sin vicios; todos ellos nacen mediante el vicio. Ahora se está estableciendo el reino. Todos vosotros estáis estudiando aquí para un reino. Sois Raja Yoguis, sannyasis ilimitados. Esos hatha yoguis son sannyasis limitados. El Padre viene, concede la salvación a todos y hace a todos felices. Se Me llama el Satguru, la Imagen Inmortal. Allí, no desechamos un cuerpo y tomamos otro repetidamente. La muerte allí no viene. Vosotras almas sois imperecederas, pero os hacéis impuro y puro. Las almas no son inmunes al efecto de la acción. Solo el Padre os explica los secretos del *drama*. Solo el Creador os explicaría los secretos del principio, el medio y el final de la creación. Solo ese Padre es el Océano del Conocimiento. Él os está cambiando de seres humanos en deidades y os está haciendo *doblemente* coronados.

Vuestros nacimientos eran como cáscaras y ahora os estáis haciendo como diamantes. El Padre también os ha explicado el significado del mantra: “Hum so, so hum”. La gente dice que cada alma es el Alma Suprema y que el Alma Suprema es el alma; hum so, so hum. El Padre dice: ¿cómo pueden las almas ser el Alma Suprema? El Padre os explica. Es: yo, esta alma, soy un Brahmin en este momento y después, yo, esta alma, de Brahmin me convertiré en una deidad, después en un guerrero y después en un Brahmin, de ser un shudra. Vuestro nacimiento es el más elevado de todos. Este es el hogar de Dios. ¿Con quién estáis sentados? Con la Madre y Padre. Todos son hermanos y hermanas. El Padre os está enseñando a las almas. Todos vosotros sois Mis hijos que tenéis un derecho a la herencia. Por eso, todos pueden reivindicar la herencia del Padre, el Alma Suprema. Mayores, jóvenes y pequeños, todos tienen un derecho a reivindicar la herencia del Padre. Por tanto, tenéis que explicar a los hijos: consideraos almas y recordad al Padre y vuestros pecados se cortarán. Los del camino de la devoción no entenderán estas cosas. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Clase de la noche:

Vosotros hijos reconocéis al Padre. Entendéis que el Padre os está enseñando y que vais a recibir de Él vuestra herencia ilimitada, pero la dificultad es que Maya os hace olvidar. Ella causa un obstáculo u otro del que los hijos tienen miedo. En eso también, el número más destacado de Maya es el de caer en el vicio. Vuestros ojos os engañan. No se trata de quitaros los ojos. El Padre os da a cada uno el ojo del conocimiento. Hay una guerra entre conocimiento e ignorancia. El Padre es conocimiento y Maya es ignorancia. Esta guerra es muy fuerte. Cuando alguien cae, ni siquiera lo entiende, pero después se da cuenta de que ha caído, y de que se ha causado una gran pérdida a sí mismo. Una vez que Maya os ha derrotado, es muy difícil para vosotros ascender. Muchos hijos dicen que se van en trance, pero Maya también interfiere en eso. Ni siquiera son conscientes de ello. Maya hace robar y decir mentiras. ¿Qué no os hace hacer Maya? ¡Ni siquiera preguntéis! Ella os hace sucio. Mientras os estáis convirtiendo en flores, os ensuciáis. Maya es tan poderosa que repetidamente os hace caer. Los hijos dicen: Baba, repetidamente Te olvido. Es solo el único Padre quien os inspira a hacer esfuerzo, pero si no está en la fortuna de alguien, es incapaz de hacer esfuerzo. No se puede favorecer a nadie en esto ni se le pueden dar clases *particulares*. En otros estudios, se llama especialmente a un *profesor* para dar clases *particulares*. Aquí, a todos se os enseña hasta el mismo punto para que creéis vuestra fortuna. ¿Hasta qué punto se podría enseñar a cada uno individualmente? Existen muchos hijos. En otros estudios, algunos serían hijos de personas importantes y, debido a que pueden gastar mucho dinero, se les dan clases *extras*. Un *profesor* sabe cuando alguien es *torpe* y por eso enseña a ese para hacerle digno de reclamar una *beca*. Este Padre no hace eso. Este Padre enseña a todos hasta el mismo punto. Otros *profesores* os inspiran a hacer esfuerzo *extra*. Este no hace hacer a nadie esfuerzo *extra*. Inspirar a alguien a que haga esfuerzos *extra* significa que el *profesor* tiene misericordia, aunque cobre por eso. Él especialmente da *tiempo* y enseña a los estudiantes de manera que puedan hacerse más inteligentes estudiando más. Aquí no se trata de estudiar más. Este dice lo mismo a todos. Él solo da el único gran mantra de “Manmanabhav”. Los hijos entendéis lo que sucede teniendo recuerdo. Solo el Padre es el Purificador y vosotros sabéis que recordándole os haréis puros. Achcha. *Buenas noches*.

Esencia para el dharna:

1. Este mundo entero ahora se va a convertir en un cementerio. La destrucción está justo delante. Por tanto, no tengáis ninguna relación con nadie. En los momentos finales, recordad solo al único Padre.
2. Esta es la edad de la confluencia en la cual podéis volveros hermosos de ser feos, y puros de ser impuros. Este es el tiempo para convertirnos en los seres humanos más elevados. Constantemente tened siempre esta conciencia y haceos como un diamante, de ser una cáscara.

Bendición: Que seáis un multimillonario con la riqueza del conocimiento y obtengáis todas las comodidades de la materia.

La riqueza del conocimiento os capacita automáticamente para obtener riqueza física. Donde hay riqueza del conocimiento, la materia automáticamente se convierte en vuestro sirviente. Cuando tenéis la riqueza del conocimiento automáticamente conseguís todas las comodidades de la materia. Por tanto, la riqueza del conocimiento es el rey sobre toda riqueza. Donde esté el rey, él automáticamente obtiene todas las posesiones. Es la riqueza del conocimiento la que os hace multimillonarios. Automáticamente se demuestra en todas vuestras relaciones. Hay mucho poder en la riqueza del conocimiento que os convierte en un rey de reyes durante innumerables nacimientos.

Eslogan: “Soy victorioso cada ciclo”: Haced que surja esta intoxicación espiritual y entonces os convertiréis en conquistador de Maya.

*** OM SHANTI ***